

Pressestelle, Montag, 11. November 2013

Bürgerdialog zum Thema „Prävention und Sicherheit“

Jede Bürgerin und jeder Bürger hat ein Bedürfnis nach Sicherheit. Das gilt sowohl für den privaten als auch für den öffentlichen Bereich. Im Produkt „Öffentliche Ordnung“ des Mühlheimer Bürgerhaushaltes ist der zuletzt genannte zusammengefasst. Neben der Einhaltung der einschlägigen Rechtsvorschriften im Straßenverkehr gehört zum Beispiel auch die Überprüfung des Gewerbebereichs zu den Aufgaben der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Dabei sollen neben den im Produkt verankerten Kontrollen vor allem auch die Erkenntnisse der Präventionsarbeit berücksichtigt werden.

Im Bürgerdialog am Dienstag, dem 12. November, haben Interessierte die Möglichkeit, mit Bürgermeister Daniel Tybussek und Vertreterinnen und Vertretern, die sich mit dem Themenkomplex befassen, an einen Tisch zusammenzukommen. Dort können sie Fragen stellen, diskutieren und auch die auf der Online-Plattform buergerhaushalt.muehlheim.de eingestellten Vorschläge zur Sprache bringen. „In der Diskussion vor Ort können wir offene Fragen klären und die Erfahrungen und unterschiedlichen Sichtweisen austauschen“, erklärt der Rathauschef. Los geht es am Dienstagabend um 19 Uhr in den Räumen der Siedlergemeinschaft Rote Warte.

Noch bis zum 18. November ist das Forum im Internet freigeschaltet. Dort können Vorschläge eingestellt, Kommentare hinzugefügt und über alles abgestimmt werden. Tybussek lädt auch weiterhin zum Mitmachen ein: „Ich hoffe auch auf der Zielgerade auf Ihre Meinung, Ihre Ideen und Ihre Vorschläge. Je mehr Bürgerinnen und Bürger teilnehmen, desto repräsentativer werden die Ergebnisse.“